

AMITI RECONOCE A “CONEXIÓN EMPRESARIAL PAISANO”, PLATAFORMA PRO BONO DESARROLLADA POR INDRA GROUP, COMO UNA INICIATIVA TECNOLÓGICA CON ALTO IMPACTO SOCIAL

- La plataforma desarrollada para el CCE impulsa la inclusión, empleabilidad y reinserción económica, y se consolida como un modelo replicable que articula tecnología, sector privado e instituciones públicas para apoyar a la población repatriada
- El proyecto fue reconocido por la AMITI en el marco de su 40 aniversario, destacándolo como una de las iniciativas tecnológicas con mayor impacto social en México

Ciudad de México, 04 de diciembre de 2025. – La Asociación Mexicana de la Industria de Tecnologías de Información (AMITI) reconoció a ‘Conexión Empresarial Paisano’ como una de las iniciativas tecnológicas de mayor impacto social en el país. El proyecto recibió el galardón *Impacto en el Desarrollo Económico Nacional* en el marco del 40 aniversario de la AMITI, distinción que subraya su aportación al fortalecimiento de la empleabilidad y la reinserción económica de personas repatriadas.

Desarrollada pro bono por Minsait (una empresa de Indra Group) e impulsada por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la plataforma ha demostrado cómo la tecnología puede convertirse en un instrumento eficaz para mejorar las oportunidades laborales de quienes regresan al país.

‘Conexión Empresarial Paisano’ automatiza y sistematiza la vinculación entre oferta y demanda laboral. Permite a las empresas registrarse, publicar y actualizar vacantes, buscar perfiles y dar seguimiento a postulaciones, mientras que las personas repatriadas pueden crear su perfil laboral, identificar vacantes por estado, municipio o empresa, postularse y dar seguimiento a todo el proceso hasta la contratación. El sistema también genera reportes operativos y facilita el envío de información a la SEGOB y la STPS para su difusión en puntos de repatriación y portales oficiales de empleo.

El proyecto incorpora acompañamiento presencial en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), donde personal del CCE orienta a las personas repatriadas en su registro, búsqueda de opciones y preparación para entrevistas. A su vez, el CCE apoya a las empresas en la carga de vacantes y en la identificación de talento adecuado. Este modelo de articulación tecnológica, institucional y social se ha consolidado como un esquema replicable con incidencia directa en el desarrollo económico y la reinserción laboral digna.

Raúl López Martín, director general de Indra Group en México, externó: “Este reconocimiento destaca la contribución de Indra Group a un reto social de gran escala: la empleabilidad de miles de personas que regresan al país y buscan integrarse nuevamente a la vida productiva. La compañía reafirma así su compromiso con proyectos que fortalecen el tejido social, promueven oportunidades equitativas y generan valor tanto para las instituciones como para las comunidades”.

Indra Group y el CCE continuarán colaborando para ampliar el alcance de ‘Conexión Empresarial Paisano’ y potenciar su impacto en los próximos meses.

Un reconocimiento que subraya el valor social de la tecnología

En esta edición especial, la AMITI reconoció a los proyectos que, con visión, innovación y compromiso, han contribuido al crecimiento de la industria de TI en México, destacando a aquellos que generan un impacto positivo en comunidades vulnerables. ‘Conexión Empresarial Paisano’ fue seleccionado por su capacidad para convertir la tecnología en una herramienta de reintegración social, empleabilidad y desarrollo económico.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la principal multinacional española y un holding que impulsa el progreso tecnológico. Está formado por Indra, una de las compañías europeas líderes en defensa global y tecnologías avanzadas, que se sitúa a la vanguardia en defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías de la información, y por Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España, que integra sus capacidades soberanas en IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. Indra Group está construyendo un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte integral de su estrategia y cultura para afrontar los retos sociales y medioambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group registró unos ingresos de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 46 países y operaciones en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Karla Zepeda
kzepeda@minsait.com
(+52) 55 5072 8304